

SV Großgräfendorf setzt auf den Nachwuchs

14.06.2024 | Erstellt von Lucas Kesterke

Mit mehr als 400 Mitgliedern ist die Sportvereinigung Großgräfendorf der größte Verein in Bad Lauchstädt und der Region Laucha-Schwarzeiche. Möglich ist dies dank einer nachhaltigen Nachwuchsarbeit und einer familiären Vereinsstruktur. Der Verein aus dem Saalekreis organisiert eigene Veranstaltungen und beteiligt sich aktiv am regionalen Leben. Für dieses herausragende Engagement wurde die SV Großgräfendorf vom Landessportbund Sachsen-Anhalt als Verein des Monats Juni 2024 ausgezeichnet.



In der Sportvereinigung Großgräfendorf steht der sportliche Nachwuchs im Fokus.
(© Verein)

Nachwuchsarbeit und Veranstaltungen als Schlüssel zum Erfolg

Bemerkenswert ist, dass mehr als die Hälfte der Vereinsmitglieder Kinder und Jugendliche sind. Derzeit engagieren sich mehr als 250 junge Menschen im Alter von drei bis 17 Jahren im Verein. Es gibt insgesamt zehn Juniorenfußballmannschaften, vier Kindersportgruppen und sechs Tanzgruppen. „Der Zulauf bei den Angeboten im Kleinkindalter von drei bis sechs Jahren ist enorm“, erklärt Vereinsvorsitzender **Maik Heinel** und ergänzt: „Wir legen bei

unseren wöchentlichen Angeboten besonderen Wert auf eine breitensportliche Ausbildung.“ Obwohl der Verein seinen Schwerpunkt beim Fußball hat, wird bewusst auf ein frühzeitiges sportartspezifisches Training verzichtet. Stattdessen stehen abwechslungsreiche und vielfältige Bewegungsangebote im Vordergrund. Anschließend haben die Kinder die Möglichkeit, je nach Interesse Fußball zu spielen, zu tanzen oder andere Sportarten auszuprobieren.

„Als Sportverein nehmen wir aktiv am gesellschaftlichen Leben teil. Mit unseren Veranstaltungen, wie dem jährlichen Sportfest, dem Sportabzeichentag mit über 200 Teilnehmenden, dem SVG-Hallen-Cup und unserem Beitrag zum Brunnenfest, tragen wir zur kulturellen Vielfalt und Attraktivität der Gothestadt bei“, so Maik Heinel.

Ehrenamtliches Engagement wird großgeschrieben

Das langfristige Ziel des Vereins ist es, die Mitglieder nachhaltig zu integrieren und für ehrenamtliche Tätigkeiten zu gewinnen. „Unsere Vereinsarbeit, von der Platzpflege über die Übungsleitertätigkeit bis zur Vorstandsarbeit, basiert ausschließlich auf ehrenamtlichem Engagement. Ohne die vielen ehrenamtlichen Helfer wäre der Umfang unserer Arbeit, besonders mit Fokus auf die Nachwuchsarbeit, nicht zu bewältigen“, betont Maik Heinel.

Die Sportvereinigung Großgräfendorf ist ein gutes Beispiel für den Erfolg von Gemeinschaft und Engagement im Sport. Herzlichen Glückwunsch zur verdienten Auszeichnung als Verein des Monats Juni 2024!

Hintergrund:

In der Serie "Verein des Monats" stellt der LSB Sachsen-Anhalt regelmäßig Sportvereine vor, die durch innovative Ideen und Aktionen beeindruckten. Weitere Beispiele guter Vereinsarbeit findet Ihr hier: <https://www.lsb-sachsen-anhalt.de/service/best-practice/von-vereinen-fuer-vereine>